

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

《積雪時は、「道幅が狭い」》

○ 無理に突っ込まない

○ 並んで、走行しない

○ 片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります

○ 無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします。極力、周りの車と距離をあけましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

圧雪状態 大型トラックがスリップ

対向車線で除雪作業をしていた男性をはね死亡させる

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2022/1/19(水) 11:50

18日午後3時ごろ、新潟県で30代の自衛官が運転する大型トラックがスリップし、対向車線にいた男性（84）をはねました。男性はその後、死亡が確認されました。警察などによりますと、スキーフィールドで訓練を終えた自衛隊車両4台が駐屯地に向けて走行していたところ1台の車両がスリップ、それを避けようとして後ろを走行していた車両もスリップし、対向車線で除雪作業をしていた男性をはねたということです。現場は当時、圧雪状態だったということです。

交差点 右折車にはねられ

歩行中の男性死亡

現場付近には信号機のない横断歩道があった

あたりは暗く、雨が降っていた

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/1/19(水) 12:20

18日午後6時ごろ、鳥取県の交差点で路上を歩いていた男性（65）が、右折してきた軽トラックにはねられました。男性は頭などを強く打ち、病院に搬送されましたが、約7時間後に死亡が確認されました。現場付近には信号機のない横断歩道があり、事故当時、あたりは暗く、雨が降っていたということです。

札幌の小学校

「工事中の天井が落ちてきて、下敷きになった」

男性作業員が死亡 雪の重みで崩落の可能性

2022/1/19(水) 14:34

19日午後1時半ごろ、札幌市豊平区の小学校で「工事中の建物の天井が落ちてきて、下敷きになった」と消防に通報がありました。消防が駆け付けると、男性作業員（70）が落ちた屋根の下敷きになっていて、まもなく死亡が確認されました。この日に3学期が始まった小学校の児童や教職員、他の作業員は巻き込まれていません。この小学校では、校舎の改築工事中で、警察は、積もっていた雪の重みで屋根が崩れ落ちた可能性もあるとみて調べています。